

L'Iran réitère que la levée des sanctions est une condition pour la coopération avec les puissances mondiales



Téhéran, 10 novembre, (RHC-PL).-L'Iran a insisté sur le fait que la levée opportune des sanctions économiques est une condition pour la coopération future avec les puissances mondiales qui ont signé l'accord nucléaire. Il a réaffirmé son engagement de moderniser le réacteur d'Arak.

Le secrétaire général du Conseil suprême de sécurité nationale, Ali Shamkiani, a signalé que tenir les engagements du Plan d'action conjointe intégrale et lever les sanctions sont deux conditions indispensables à l'élargissement de la coopération entre les deux parties.

Par ailleurs, Ali Shamkiani a souligné que l'accord nucléaire signé à Vienne a permis la création de nouveaux espaces pour élargir la coopération économique entre l'Iran et l'Europe et a mis l'accent sur l'importance d'élargir l'aide dans les domaines du commerce, de la politique, de l'économie, de la science, de la technologie, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/75401-liran-reitere-que-la-levee-des-sanctions-est-une-condition-pour-la-cooperation-avec-les-puissances-mondiales>



Radio Habana Cuba